

## INTENSIFIER LA PARTICIPATION DES USAGERS ET DES PATIENTS DANS LES PROJETS INSTITUTIONNELS



Le CHU Amiens-Picardie souhaite par ailleurs intensifier la participation des usagers et des patients partenaires dans ses projets institutionnels. Cette ambition se traduit par :

- La création d'espaces de dialogue, tels que des focus groups et des ateliers participatifs, permettant d'identifier des solutions innovantes et adaptées
- L'intégration des patients dans les projets stratégiques, pour co-construire des parcours de soins plus fluides et personnalisés
- L'accompagnement des Associations d'usagers et le soutien aux projets culturels pour encourager la diversité, la qualité des projets associatifs et culturels qui proposent des activités aux patients, petits et grands, ainsi qu'aux usagers, et apportent sérénité au sein de l'Hôpital

En impliquant activement les usagers, leurs représentants, le CHUAP se projette dans une organisation plus inclusive et collaborative, plaçant les attentes des patients au cœur de son évolution.